

BERICHT

13. Mai 2010

Sieg der Cavemen in Regenschlacht

Pokalrundenspiel deutlich mit 30:17 gewonnen



In einer 4½-Stunden-Partie bei starkem Regen siegten die Höhlenmenschen am vergangenen Donnerstag zu Hause gegen Bad Mergentheim. Da Spieltrainer Michael Hauser zu Beginn vor allem auf die jungen Spieler setzte, war die Partie bis zum vierten Inning recht ausgeglichen. Dann wurden jedoch einige erfahrene Spieler eingewechselt und die Höhlenmenschen zogen auf 15:10 davon. Diesen Vorsprung behaupteten die Cavemen bis zum Schluss und das Spiel endete mit einem Spielstand von 30:17 nach dem neunten Inning. Sehenswert waren die beiden Homeruns von Mario Rottweiler und Martin Weber. Mit diesem Sieg stehen die Höhlenmenschen aus Villingendorf nun im Viertelfinale um den baden-württembergischen Baseball-Pokal.

[Nach oben](#)